

# BIG ISSUE

## Danramil 06/ Grabag Hadiri Pengambilan Sumpah Jabatan Perangkat Desa Pucungsari

Rony - [MAGELANG.BIGISSUE.ID](http://MAGELANG.BIGISSUE.ID)

Dec 13, 2022 - 10:03



*Pengambilan Sumpah Jabatan Perangkat Desa Pucungsari Dihadiri Forkopimcam Grabag Kabupaten Magelang*

MAGELANG,-- Komandan Koramil (Danramil) 06/ Grabag jajaran Kodim 0705/ Magelang Kapten inf Mabruron Menghadiri pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan perangkat Desa Pucungsari di Balai Desa Pucungsari Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang, Senin ( 12/12). Kemarin.



Dalam kesempatan tersebut, Danramil Kapten Inf Mabruon mengucapkan selamat kepada perangkat desa yang terpilih dan berharap agar perangkat desa yang baru dilantik, agar selalu sinergis dengan Babinsa, Bhabinkamtibmas serta perangkat desa lainnya. Lakukan tugas pelayanan dengan baik dan dapat menjadi panutan masyarakat desa Pucungsari serta bekerja sesuai tupoksi dan mengikuti undang-undang yang berlaku.

Masih dikatakan Kapten Inf Mabruon, mengingatkan kepada perangkat desa setelah diambil sumpah jabatan untuk memberikan pelayanan masyarakat sebaik mungkin. Bantu warga yang membutuhkan khususnya dalam hal administrasi, mudahkan urusan masyarakat dan tidak dipersulit dalam proses administrasi, sehingga akan terdapat kelancaran dalam meningkatkan pelayanan sebagai abdi masyarakat," pinta Danramil.

Kepala Desa( Kades) Pucungsari, Solikin mengucapkan selamat kepada perangkat Desa Pucungsari yang baru dilantik.

" Saya ucapkan selamat kepada Nurrihmadi sebagai pejabat perangkat Desa Pucungsari yang baru dilantik. Setelah saudara dilantik jangan lupa tugas saudara adalah membantu kepala desa dalam menjalankan tugas dan wewenangnya sebagai aparat pemerintah desa untuk itu, mari bersama-sama membangun Desa Pucungsari lebih baik lagi dari segala bidang apapun," kata Kades Pucungsari dalam sambutannya.

Acara tersebut dihadiri Camat Grabag beserta jajarannya, Danramil, Kapolsek, Babinsa, Bhabinkamtibmas, ketua Badan Permusyawaratan Desa( BPD) beserta anggotanya dan tokoh masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda Desa

Pucungsari, pelaksanaan acara berjalan dengan lancar dan tertib.



Pen: 0705/ Mgl.